



Gerardo Fernández Noroña: 'No le tengamos miedo al pueblo'

En entrevista con Luis Cárdenas para la Primera Emisión de MVS Noticias, Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT, habló sobre sus aspiraciones presidenciales rumbo a las elecciones del 2024.

El político se ha caracterizado por ser una persona “estridente”, de acuerdo con las calificaciones que le dan en redes sociales; sin embargo, comentó que no lo es, sino que solo es “firme”.

“La verdad les parece estridente porque están acostumbrados a formas hipócritas”, dijo. “No es ninguna actuación, es mi personalidad”.

Hasta hace unos meses, el legislador no figuraba en las principales encuestas que miden la percepción de los aspirantes presidenciales, aunque ahora, asegura, se ubica en el tercer lugar.

“Me habían estado subestimando, diciendo que no tenía ninguna posibilidad porque no estaba en el radar, pero yo he hecho lo que hay que hacer, estar con la gente, replantear la visión y con una idea de no solo continuar, sino profundizar la transformación”, mencionó.

Para lograr lo anterior, explicó que se debe reformar al poder judicial, combatir la desigualdad, replantear el gobierno, entre otras cosas.

“Mi impresión es que mis compañeros no garantizarían esos pasos que a mí me parecen fundamentales y elementales”, expresó.

El diputado estuvo en la cabina de MVS Noticias. Crédito: MVS Noticias

‘Estamos a días de que se emita la convocatoria’: Gerardo Fernández Noroña

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, informó que una vez que termine el proceso electoral en el Estado de México y Coahuila, se reunirá con los aspirantes presidenciales para definir el método de la encuesta. “No le tengamos miedo al pueblo y mejor que el pueblo decida la candidatura. Yo preferiría que no, yo voy a aceptar las reglas y voy a aceptar el resultado”, sentenció.

En esa línea, opinó que es mejor que el cuestionario solo contenga una pregunta: “¿Quién debe ser la persona que debe tener la candidatura del partido?”

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/6/1/gerardo-fernandez-norona-no-le-tengamos-miedo-al-pueblo-594606.html>